#### 私のキャンパスライフ

#### もっともっと京女の魅力を伝えていきたいです!

私は今、高校生の時に憧れたオープンキャンパススタッフをしていま す。活動は学科・学年の垣根を越えて行うことも多いため、たくさんのつな がりができます!4回生の先輩方を中心に運営するため、すごく刺激にな ります。オープンキャンパスに訪れた受験生や保護者の方と交流したり、 質問に答える時は、最初は緊張しましたが、そこで感謝の言葉をいただ いたり、楽しそうに参加されている姿を見るととても嬉しいです。まだまだ 不慣れではありますが、これからも京女に興味をもった方にたくさんの魅 力を伝えられるよう、講義はもちろん普段の大学生活も積極的に楽しみ ます!

#### 受験番号=面接順だと思ったら…

面接は2つの部屋に分かれて行われました。私の受験番号だと最後の 方だろうと思い、イメージトレーニングをしながらゆっくり待つつもりでい たら、2つ目の部屋の最初に呼ばれました!緊張する間もなく面接は始ま りましたが、面接官の方も優しくて、想像以上にリラックスして話すことが できました。面接はあっという間で、迎えに来てもらう約束をしていた母も まさか最初に面接が終わるとは思っておらず、待ち合わせに時間がかか りました。

また、私は方向音痴で、試験後学内で迷ってしまいました。私のほかに も同じように迷っている子がいて、一緒になんとか門までたどり着いたこ ともいい思い出です(笑)。

### ●●● 国文学科 2回生からのメッセージ

## 私の学科の学び、ココが楽しい!

### 京都の地の利を生かしながら文学の勉強ができる

私は日本文学について学んでいます。日本文学と京都は深いつながり があり、ゼミなどでは実際に文学と関係のある地を訪れる機会がありま す。多くの文学作品のゆかりの地である京都で文学を学ぶことでさらに 知識を深めることができ、学修の幅も広がります。京都の地の利を生かし た学修ができるのは京都の大学ならではです。また、京女は少人数の授 業が多いので学びやすい環境です。京都と関連させた授業はおもしろ く、フィールドワークもたくさんできるので文学を学ぶ人にはもってこいだ と思います。

## 京女の先生ってこんな人!

#### 学生ファースト!な姿勢で話しやすいです

学生のことをいつも想ってくださっています。私自身「大学の先生は学 生とやり取りなんかしないのではないか」「自分の研究をひたすら話され るだけの授業なのかな」と入学前は少しだけ大学の授業を前向きにとら えられていませんでした。しかし、入学してみると教授とお話ししたり、メ ルで質問したり、わからないところもたくさん教えてくださって、想像してい たよりも関わりをもってくださいました。京女の先生は話しかけやすく、お 話しすると新しいことを学べるのでとてもおもしろいです。

## ● ● ● 国文学科 3回生からのメッセージ

## 友達・勉強・アルバイト・部活動…毎日充実!

大学は自分で履修する講義を選ぶことができるため時間の使い方が 自由です。やるべきことだけでなく自分のやりたいことを選ぶことができま す。私は友達と遊びに行ったり、アルバイトをしてさまざまな経験をしたり 好奇心であふれる毎日を過ごしています!私が所属している写真部では 主に観光地で撮影会を行い、合宿では淡路島や三重県に行きました。大 学内にあるカフェSoraの運営メンバーでもあるため、コーヒーを淹れた り、シフトを組んだりもしています。また、大学は春休みと夏休みが長いた め、家族や友達と旅行に行くことも多いです。

# 京女の先生ってこんな人

## 優しく見守りしっかりと向き合ってくれる!

学生としっかりと向き合ってくださる先生が多いです。わからないことを 先生に質問をしたら時間を設けてじつくりと教えてくださいました。熱心な 先生が多く、人として対等に接してくださいます。大学の先生はこれまでの 小・中・高の先生に比べると壁を感じてしまうかもしれませんが、とても親し みやすい先生ばかりです!先生の趣味やご家族のことなどプライベートな お話も聞けたりします。竹安学長とお話したこともあるのですがとてもフレ ンドリーにお話してくださいました!

## ● ● ● 国文学科 4回生からのメッセージ

## 私の卒業論文

## 『漫画における特殊な振り仮名について』

私は国語学についてのゼミに所属しています。国語学とは言語学の一 種で日本語の仕組みや歴史について明らかにする学問です。

卒業論文では漫画の振り仮名について執筆しました。現代日本の出版 物では、しばしば「本気」と書いて「マジ」など漢字本来の読み方をしない特 殊な振り仮名が登場します。このような振り仮名について『文豪ストレイ

- ドッグス』という漫画作品の振り仮名に注目し調査・考察を行いました。 高校時代にやっておいた方がいいと思うこと ○興味のある進路先には実際に足を運ぶことがおすすめです。アクセス
- のしやすさ、実際に在籍している人たちをホームページやパンフレット だけではなくご自身の目で見てほしいと思います。
- ○進学したらやりたい事を想像しておく。
- ○検定試験に取り組む。資格は大学卒業後の進路でも武器になります。
- ○英語学習に力を入れること。英語力は気を抜くと一瞬で落ちます!
- ○スマホを上手に活用すること。電子機器を「良い友」として付き合うと効
- 率的に勉強できると思います。 ○隙間時間を利用して勉強すること。単語帳アプリがおすすめです。
- ○パソコンの操作に慣れておく。Word・Excelは使えて損なし!!
- ○たくさん遊ぶこと。